

活動報告書 9月号

2021.8.31

モーニングセミナーピックアップ

8月7日 梶本文喜氏



テーマ:社長職を譲るにあたり

「効率×能率＝生産性」の様に、経営には言葉の定義が大切と話す、株式会社ケーイーコーポレーション会長の梶本さん。息子さんに社長業を譲り安堵感と充実感が伝わります。梶本親子という父子の形がそこに在りました。

8月21日 澤谷 直行氏



テーマ:足下を掘る

「足下を掘れ」とは創始者・丸山敏雄先生の著書「青春の倫理」の中の言葉だと話す、澤谷方面長。問題解決法もチャンスも自分の足下があり、その3つの要点について教えて頂きました。行動規範は「自ら風を起こす」でした。

新規ご入会おめでとうございます！



住友生命保険相互会社
静岡支社 静岡東支部 所長

山口 美絵 氏

8月7日に静岡県倫理法人会の磯部祐子さんの紹介でご入会されました。実は当会会員の金井さんの飲み友達とのことです。



居初油化工業株式会社
代表取締役

居初 邦夫 氏

8月21日に当会幹事の飯塚修さんの紹介でご入会されました。約1年間入会を保留し、この度晴れて入会を決心されたそうです。

倫理実践・倫理体験報告



私が身を置く木材業界は、今ウッドショックという巨大な激震に見舞われています。木材価格が高騰する中で、私は主要顧客から価格据え置きを強く依頼されて途方に暮れておりました。その顧客との打ち合せに上京したその足で倫理研究所を訪れ、倫理指導を受けました。主な指導内容は3点。①経営理念に沿った判断をする。②先代ならばどう考え行動するか想いを巡らせる。③妻と心をつなげる。それぞれをじっくりと考え、妻と話し合い行動方針を決定していきました。かなり思い切った決断でしたが、顧客からの信頼を損なうことなく、自社にとっても良いカタチで取引を継続できています。迷った時には倫理指導。倫理法人会に入って本当に良かったと思っています。(影山秀樹 R3年度副会長)